
 
L’écriture des sons [j] et [g] 

 
 
 
 
Voici les différentes façons d’écrire les sons [j] et [g] : 
 

Le son [j] peut s’écrire : Le son [g] peut s’écrire : 

     j : un jeu 
     g (devant e et i) : une girafe, gentil 
     ge (devant a, o, u) :   en mangeant,   
                           un plongeon, nuageux 

     g (devant a, o, u ou les consonnes) :    
                                       le garçon 
     gu (devant e et i) : une figue 

 
Quand on hésite, il est prudent de consulter un dictionnaire. 


